

Los mayores han resistido mejor la crisis económica

- Más del 70% de los mayores españoles declara ayudar a las personas cercanas a ellos

Madrid, 4 de diciembre de 2013. - La población de 65 o más años es la que mejor ha resistido la crisis económica en Europa en general, y en España en particular, según los datos de Eurostat recogidos en el último boletín de Focus on Spanish Society, editado por la Fundación de las Cajas de Ahorros (Funcas).

La tasa de españoles de 65 o más años situados por debajo del umbral de pobreza (con una renta disponible inferior al 60% de la media, una vez contabilizadas las transferencias sociales) ha pasado del 28,8% en 2005 (10 puntos más que la media europea) al 14,8% en 2012, situándose prácticamente en la media europea (14,4%).

Según la Encuesta de Presupuestos Familiares, elaborada por el INE, entre 2006 y 2012 el gasto se ha incrementado en los hogares encabezados por pensionistas, mientras que se ha reducido en el resto de los hogares, tanto los encabezados por personas ocupadas como desempleadas.

Otro de los datos recogidos en el último boletín de Focus on Spanish Society es que los mayores españoles se encuentran entre los más generosos de Europa: 9 de cada 10 considera que es importante ayudar a los demás y ocuparse de su bienestar. De hecho, España es el país de Europa que registra el porcentaje más alto de población de 65 o más años que declaran ayudar a personas cercanas a ellos, más del 70%.